

A10

Bewerbung

Initiator*innen: Armin Bibic (KV Nürnberg-Stadt)

Titel: Armin Bibic

Liebe Mitglieder,

ich heiße Armin und wurde letztes Jahr von euch zum Beisitzer im Kreisvorstand gewählt. Seitdem habe ich verschiedene Facetten der Partei gesehen und konnte insbesondere durch den letzten Landtagswahlkampf viele von euch persönlich am Infostand oder beim Haustürwahlkampf kennenlernen.

Selbst in dieser kurzen Zeitspanne ist es beeindruckend zu sehen, wie sich unser Kreisverband entwickelt hat. Es kommen immer mehr Menschen dazu, die uns unterstützen möchten und dabei Ihre unterschiedlichen Fähigkeiten und Kompetenzen einbringen, die wir als Partei so dringend benötigen. Das war eine tolle Phase und gemeinsam mit euch will ich diese Entwicklung fortsetzen! Damit ihr euch ein besseres Bild machen könnt, hier meine Vorschläge für die nächsten zwei Jahre:

Mitreden & sich engagieren

Demokratie kann ohne Engagement der Bürgerinnen und Bürger nicht funktionieren. Deshalb müssen wir auf die Menschen zugehen und es ihnen so einfach wie möglich machen, uns kennenzulernen. Daher will ich ein neues Format einführen, damit wir mit Interessierten abseits der OV-Treffen, ohne Agenda und Formalitäten, ins Gespräch kommen können. Ziel ist es, eine offene Gesprächsrunde in lockerer Atmosphäre zu gestalten, damit wir uns ungezwungen austauschen können. Vielleicht werden Interessierte dadurch bald Mitglieder und später sogar Freiwillige! ?

Veranstaltungen

Wir müssen Menschen außerhalb der grünen Bubble besser erreichen. Daher schlage ich vor, Veranstaltungen neu zu denken. Wir benötigen Formate, die verschiedene Interessen und Lebenswelten berücksichtigen und sollten uns nicht davor scheuen, innovative Ideen auszuprobieren. Ich habe mir dazu schon einige Gedanken gemacht, kommt gerne auf mich zu, damit wir uns austauschen können!

Soziales Profil schärfen

Wir übernehmen als Partei nicht nur ökologische, sondern auch soziale Verantwortung. Im Bezirkstag und in den AKs wird durch unsere engagierten Mitglieder bereits hervorragende Arbeit geleistet. Die Aufgabe des Kreisvorstands muss es nun sein, nachhaltige Strukturen aufzubauen, indem wir uns mit sozialen Trägern, Vereinen und Organisationen in der Stadt Nürnberg vernetzen. Nur so können wir die Probleme und Herausforderungen in diesem so komplexen und weitläufigen Bereich besser verstehen und Lösungen für die Menschen anbieten. Darum will ich mich in den nächsten zwei Jahren kümmern!

Noch kurz zu mir:

Abseits der Politik arbeite ich als Berater in den Bereichen Digitalisierung von Prozessen und Nachhaltigkeit. Ab Oktober werde ich außerdem bei der IHK als Dozent tätig sein. Eine Aufgabe, auf die ich mich sehr freue!

Ich bedanke mich vorab für eure Unterstützung und freue mich auf Samstag, es wird spannend!

Armin